

Sandinistas exigen un acuerdo global

Bogotá, Oct. 28 (AP). El cardenal nicaraguense Miguel Obando y Bravo dijo hoy que la Iglesia Católica y el gobierno sandinista no han podido lograr un acuerdo para poner fin a sus diferencias debido a que "el régimen exige un acuerdo global, antes de entrar a solucionar problemas particulares".

Las relaciones entre la Iglesia y el Estado son tensas en Nicaragua y el gobierno sandinista dispuso hace meses prohibir el regreso al país de dos prelados, incluyendo al vicepresidente de la Conferencia Episcopal Nicaragüense, monse-

ñor Miguel Vega, a quien acusa de ser "agente norteamericano".

El cardenal Obando y Bravo dijo que la Iglesia Católica desea para Nicaragua "una paz apoyada en la verdad, la justicia y la libertad".

El arzobispo de Managua se encuentra aquí asistiendo a una conferencia científico-religiosa sobre las implicaciones morales de los avances científicos sobre la creación de vida humana con ayuda de métodos de laboratorio.

En una breve conversación con los pe-
—Pasa a la página 42—

A.L. no se salvaría de efectos guerra nuclear

Buenos Aires, Oct. 28 (UPI). Un grupo de médicos integrantes de una organización ganadora del Premio Nobel de la Paz 1985 advirtieron hoy aquí que Latinoamérica no se salvaría de los efectos de una guerra nuclear.

Bernard Lewin, de Esta-

dos Unidos; Yurib Belinkov, de la Unión Soviética y Alberto Cárdenas, de Colombia se encuentran en Buenos Aires para dictar durante esta semana una serie de conferencias y entrevistar al presidente

—Pasa a la página 27—

El Papa se reúne con prelados soviéticos

Ciudad del Vaticano, Oct. 28 (UPI). El Papa Juan Pablo II se reunió hoy en privado con prelados de la Unión Soviética en medio de informes de que el Pontífice podría visitar Moscú en 1988.

El Papa tuvo una audiencia de 25 minutos con el

metropolitano de Kiev, Filarete, y el obispo Sergij de Solnechnogorsk, vicepresidente del Departamento de Asuntos Exteriores Eclesiásticos del patriarcado de Moscú.

Posteriormente, Juan

—Pasa a la página 54—

\$80,394.3 millones se han invertido en A.L.

Hamburgo, Oct. 28 (DPA). En 80,394.3 millones de dólares fue estimada la inversión del mundo industrializado en 13 países de América Latina, según una nueva investigación realizada en la región latinoamericana por los corresponsales de la Agencia Alemana de Prensa (DPA).

Los países investigados son Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Chile, Ecuador, El Salvador, Guatemala, México, Panamá, Perú y Venezuela.

La inversión de Estados Unidos en doce de estos países (no hay datos exactos)

—Pasa a la página 42—



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LEY ANTIDROGAS. Washington, Oct. 28 (Reuters). El presidente Ronald Reagan, da un beso a su esposa Nancy, después de firmar una Ley Antidrogas y erogado casi dos billones de dólares para combatir la drogadicción. Nancy Reagan, esposa del presidente, es una de las principales personalidades que luchan contra las drogas.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HERIDO. Berlín, Alemania, Oct. 28 (AP). Harald Hollenbert, de 54 años, jefe de la Oficina de Registro de Extranjeros en esta capital, fue herido de bala hoy, cuando se dirigía a su trabajo.

Contras destruyen radioemisora de los sandinistas

San José, Oct. 28 (AP). La organización rebelde Unidad Opositora Nicaragüense-Frente Sur (UNOFS) informó hoy que una radioemisora del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), llamada "Radio Campesina" que utilizaba el gobierno de Managua para hacer propaganda, fue destruida por una escuadra dirigida por el insurgente "Jimmy", de la columna Wenceslao Avilés.

La destrucción de la radioemisora se hizo en una acción combinada de ataque a un comando ubicado a kilómetro y medio del muelle de Los Bueyes, acción en la cual los sandinistas registraron varias pérdidas, dice un comunicado.

REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MANIOBRAS E.U.-JAPON. Hokkaido, Japón, Oct. 28 (Reuters). Soldados japoneses y norteamericanos, con trajes camuflajeados y a bordo de un tanque,

participan en las maniobras militares conjuntas iniciadas ayer. Tendrán una duración de cinco días y han sido calificadas de una nueva era de cooperación militar entre ambos países.

Costa Rica dará \$5 millones para su deuda externa

San José, Oct. 28 (DPA). Costa Rica solamente pagará cinco millones de dólares mensuales por concepto de intereses de su deuda externa, anunció el Gobierno de este país centroamericano.

Costa Rica tiene una deuda externa global de 4,000 millones de dólares de los cuales 1,500 pertenecen a bancos comerciales.

El gobierno de Costa Rica señala que "no está en capacidad económica por ahora para más de cinco millones por intereses. Costa Rica propuso ante sus acreedores para el pago de su deuda externa un plan en 25 años de plazo (hasta el año 2011) y siete años de gracia.

REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SAMORA MACHEL. Maputo, Mozambique, Oct. 28 (Reuters). Los funerales del presidente Samora Machel, que pereciera hace una semana en accidente de aviación, se realizaron hoy.

Cory Aquino declarará la guerra a comunistas

Manila, Oct. 28 (AP). La presidenta Corazón Aquino dijo hoy que declarará la guerra a los rebeldes comunistas si estos no ponen fin a la insurgencia.

En un discurso en una convención de enfermeras, Aquino calificó a la insurgencia de 17 años como una "enfermedad prolongada" que está tratando de curar a través del diálogo y

"promesas de reconciliación".

"Si prueba ser tan incurable como el cáncer, entonces deberá ser removida por una cirugía más drástica como la guerra", dijo Aquino a más de 1,000 enfermeras en un campamento militar suburbano.

La presidenta, bajo ata-

—Pasa a la página 29—

Macheteros de Pto. Rico atacan objetivos de EU

San Juan, Oct. 28 (AP). El Ejército Popular Boricua Los Macheteros desató esta madrugada una ofensiva con explosivos contra varios locales de las Fuerzas Armadas y oficinas postales de los Estados Unidos en Puerto Rico, en protesta por el entrenamiento de rebeldes nicara-

guenses en la isla, dijo por teléfono un interlocutor anónimo de la organización independentista clandestina.

Cuando menos dos de los artefactos estallaron y causaron daños de diversa magnitud y un civil sufrió

—Pasa a la página 27—

Avión con 15 personas cae en el Mar Caribe

Charlotte Amalie, Islas Virgenes de Estados Unidos, Oct. 28 (UPI). Un avión Mallard de la compañía Virgin Islands Seaplane Shuttle cayó hoy al mar Caribe entre las islas de St. Croix y St. Thomas con 15 personas a bordo, informó la aerolínea.

Trece personas, incluyendo al piloto y el copiloto, fueron rescatados. Dos pasajeros desapare-

cieron, dijo un portavoz.

El avión cayó al mar a las 9:20 de la mañana, dijo el portavoz de la compañía aérea, que realiza vuelos entre varias islas del Caribe Oriental y Puerto Rico.

En San Juan, un vocero de la Dirección Federal de Aviación dijo que dos inspectores de su oficina viajarían "inmediatamente" a la zona del accidente.

No había otros detalles.

Rusia sigue enviando armamento a Nicaragua

Washington, Oct. 28 (DPA). El gobierno sandinista de Nicaragua recibió recientemente nuevo armamento soviético, se confirmó hoy en Washington.

Este armamento consistiría en seis nuevos helicópteros de combate del tipo MI-24 como también una cantidad no determinada de modernos misiles tierra-aire.

La información fue publicada por el diario norteamericano "Los Angeles Times" y confirmada por el Departamento de Estado en Washington.

Los helicópteros habrían sido desembarcados desde buques soviéticos en el puerto nicaragüense de Corinto la semana pasada. Anteriormente habrían llegado también

a Nicaragua otras armas de fabricación soviética.

Por otra parte, se informó en Washington que los rebeldes antisandinistas, en el marco de la ayuda norteamericana del presidente Ronald Reagan, deberán ser equipados con cohetes antiaéreos transportables.

A su vez, círculos gubernamentales norteamericanos confirmaron ayer lunes que jefes rebeldes antisandinistas serán entrenados militarmente en Estados Unidos, después que los países vecinos de Nicaragua, como Honduras, Costa Rica y El Salvador rechazaron que esta preparación militar se realizara en sus respectivos territorios.

—Pasa a la página 42—